



Mit dem Velo zum Flugplatz Birrfeld

In Zusammenarbeit mit Hans-Ueli Wyss vom Velo-Club präsentiert die «Villmerger Zeitung» die vierte Familien-Radtour. Auch ein Tipp für Radfahrer fehlt nicht.

Die typisch aargauische Tour

Die Tour führt von Villmergen Richtung Anglikon, danach entlang der abschnittsweise renaturierten Bünz nach Othmarsingen. Die romantischen Schlösser Brunegg, Habsburg und Wildegg auf den Anhöhen, neuzeitlicher die rauschenden Autobahnen sowie die grossflächigen Industrie- und Gewerbegebiete in der Ebene. Beim Ziel, dem Flugplatz Birrfeld, laden Restaurant mit Aussichtsterrasse und Kinderspielplatz zur Pause. Via Brunegg, Möriken und Hendschiken führt der Weg zurück über das Ballygebiet und Hembrunn nach Villmergen.

Diese Tour ist – ausser mit Rennvelos – mit allen im Strassenverkehr zugelassenen Fahrrädern und allfälligen Anhängemodellen fahrbar.

Länge ungefähr 38 Kilometer, Fahrzeit 2,5 bis 3 Stunden.

Unter www.villmerger-zeitung.ch, Rubrik Archiv/Serien sind vergrösserte Kartenausschnitte sowie detaillierte Tourenbeschreibungen aufgeschaltet.

Radfahrer-Tipp

Kinder unter sechs Jahren dürfen laut Strassenverkehrs-Gesetz nicht selbständig auf öffentlichen Strassen fahren.

Die nächste Tour des Velo-Clubs

Samstag, 3. Oktober um 10 Uhr Schluss-Mountainbike-Tour, ungefähr 60 km.